
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário,

REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito para que informe a esta Casa o

seguinte:

1. Por qual motivo não foram instalados braços de iluminação nos

postes novos colocados no trecho entre a Rua Arlindo Décio

Graneto e Avenida Arthur Balsi? Justificar.

2. Qual a previsão para a instalação da iluminação pública no local

indicado? Trazer todos os dados a respeito pormenorizadamente.

JUSTIFICATIVA

No local indicado foi aberta e pavimentada uma rua, além de outros postes
neste trecho que somente foram instalados, mas não receberam a iluminação pública.

Com isso o local está muito escuro, o que prejudica a segurança de transeuntes
que passam pela via, bem como de moradores reclamam também da sensação de
insegurança trazida pela falta de iluminação.

Diante desses fatos, este Requerimento tem como escopo trazer transparência
e informações aos nossos munícipes, bem como para que esta Edilidade possa
auxiliar no saneamento de eventuais problemas.
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Sala das Sessões, em 16 de setembro de 2022.
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